
議事概要 

会議の名称 第７回三軒茶屋駅周辺まちづくり検討委員会 

開催日時 令和３年１０月２１日 １８時３０分 から １９時５０分まで 

開催場所 世田谷区民会館別館 三茶しゃれなあどホール 集会室(スワン＋ビーナス) 

出 席 者 

(敬称略) 

【学識経験者】坂井文、寺内義典、杉浦久子、萩野正和、中島智人（オンライ

ン）、曽田修司（オンライン） 

【地元有識者等】飯島祥夫、久慈正幸、吉田亮介、杉江敏治 

【世田谷区】副区長(都市整備政策部担任副区長)、技監、世田谷総合支所長、

政策経営部長（オンライン）、生活文化政策部長（オンライン）、経済産業部

長、都市整備政策部長                    （１７名） 

議  題 １ 開会 

２ 議事 

三茶のミライ（三軒茶屋駅周辺まちづくり基本計画）案について 

（１）検討事項 

（２）報告・確認 

３ その他 

議事内容 １ 議事結果 

・三茶のミライ（案）について、本委員会での意見・指摘等を踏まえ修正・

追記し、委員各位に確認いただいた後、委員長へ確認し、案として確定

する。 

 

２ 委員からの主な意見 

（１）三茶のミライ（案）について 

  ①目次 

・フォントが統一されていないため、統一させる。 

 

・第３章の項を本編と一致させる。 

 

 ②第３章 

・p20「新たなモビリティなどの活用による利便性向上促進及び環境整

備」について、環境整備として「走る場所」「走行ルール」に加え、

「駐める場所」も入ってくると考えており、それらについては説明で

きるようにしておくか、あるいは記載を入れる必要があると考える。 

 

・p23 の左下で農業をしているようなイラストが描かれているが、三軒

茶屋駅を中心とした 300ｍ圏内でこのようなことができる場所があ

るのか。できる場所があれば、他の用途での活用を検討するのではな

いか。 

 



・p23 の農業のイラストについて、空き地を活用しての実現は難しいか

もしれないが、屋上を活用すれば可能性があると考える。 

 

・p24 のアイデア「データ基盤連携」について、「基盤連携」という曖

昧な表現ではあるが、今後のまちづくりにおいて取組んでいく必要

があると思う。 

 

・ウォーカブルの考え方について、「三茶のミライ」と深く関わってい

るように思えるため、どこかで触れてはどうか。 

 

③第４章 

・環境への考え方について、現状は新型コロナウィルス感染症の感染

拡大が課題となっているが、5 年後、10 年後と経てば、違った課題

が出てくると考える。そのような時代の変化を鑑みながら、柔軟に対

応できる体制を整えていくというような形で、p30 以降の「ソフトと

ハードが一体となったまちづくりの推進」の中で触れてもいいので

はないか。 

 

（２）添付資料 1 について 

・第 4 回までの三軒茶屋駅周辺まちづくり会議及び三軒茶屋駅周辺まちづ

くりシンポジウムに関するページについて、p20 では時系列に沿って記載

されているが p21 からは時系列に沿っていないため、統一した方がよい。 

 

・第 4 回まちづくり会議に比べ他のまちづくり会議の掲載内容が薄いと感

じたので、開催チラシを掲載するなど掲載量のバランスを取った方が良

いのではないか。まちづくりシンポジウムについても、箇条書きのもの

だけでなく、概要欄を設けて、チラシを掲載してもいいのではないか。 

 

 


